

# Divisa probó ayer niveles de \$950, aunque cerró por debajo de ese umbral: Dólar da señales de repunte por tensión en Medio Oriente y Banco Central opta por "esperar y ver"

En tanto, el precio del petróleo Brent —de referencia para Chile— subió ayer casi un 3% y afianza su tendencia al alza a medida que el conflicto bélico avanza.

EYN/AGENCIAS

El dólar en Chile cerró la semana con una ganancia de casi \$8 frente al peso, favorecido por una mayor aversión al riesgo ante la escalada del conflicto bélico en Medio Oriente.

Ayer la divisa llegó a subir y probar niveles en torno a los \$950, aunque cerró en \$945,3 con un avance de \$1,3, en una jornada marcada por versiones de que el Presidente estadounidense, Donald Trump, habría aprobado supuestos planes para atacar Irán, según informaron medios como CBS News y The Wall Street Journal.

Sin embargo, desde la Casa Blanca aclararon que Trump adoptará una decisión sobre si Estados Unidos se involucra o no en el conflicto entre Israel e Irán "en las próximas dos semanas", precisó la portavoz Karoline Leavitt.

## Petróleo sube casi hasta US\$ 80

En espera de la decisión de Estados Unidos, el petróleo Brent para entrega en agosto —y de referencia para Chile— subió el jueves un 2,8% hasta los US\$ 78,85 en el Mercado de Futuros de Londres.

El Brent sigue en ascenso a medida que continúa la escalada del conflicto en Oriente Medio, tras una semana de ataques cru-



Analistas apuntan a que las posibles interrupciones en el estrecho de Ormuz están impulsando los precios del petróleo. EFE

zados con drones y misiles balísticos entre Irán e Israel, que generan preocupación en el mercado, especialmente por las posibles consecuencias para la infraestructura y el suministro de crudo en la región.

En concreto, son las posibles interrupciones en el estrecho de Ormuz las que están impulsando los precios del Brent al alza en este momento, según indicó el analista de mercado de StoneX Fawad Razaqzada, consignó la agencia EFE.

"Si Teherán cierra esta ruta, por donde pasa alrededor del 20% del consumo diario mun-

dial de petróleo, esto podría impulsar los precios aún más, posiblemente a tres dígitos", apuntó el analista.

## "Esperar y ver"

En Chile, la presidenta del Banco Central, Rosanna Costa, reafirmó ayer que es muy temprano aún para aventurarse sobre los efectos que tendrá el conflicto entre Irán e Israel en la economía global y local.

En la presentación del Informe de Política Monetaria en un seminario organizado por Icare, sostuvo que es "bien prematuro

generar escenarios alternativos" pero, por ejemplo, uno se puede centrar en los distintos canales de transmisión que un conflicto como este tiene. En ese marco, apuntó a la reacción que se da en los mercados financieros.

En este caso, en particular, "hasta ahora han sido relativamente benévolas para los países emergentes como el nuestro", aunque "esto podría cambiar en un conflicto de esta naturaleza".

"Entregar señales más precisas en este entorno de incertidumbre es demasiado prematuro y voy a usar las palabras de la Fed, 'wait and see'", acotó.